

## ABSTRAK

Amry Tanesab. Upaya Pemimpin Yayasan dalam Mencetak Generasi Islami di Yayasan Al-Kautsar Riung Bandung.

Pendidikan merupakan suatu cara yang dilakukan untuk mengembangkan potensi yang terdapat dalam diri dan tidak dapat dipisahkan dalam kehidupan manusia. Pendidikan Islam yang dilakukan baik secara formal maupun non-formal merupakan pendidikan yang menonjolkan corak ajaran Islam yang bertujuan untuk mencetak generasi Islami. Sekarang, generasi Islam semakin menjauh dari Al-Quran dan Pendidikan Islam. Mereka memilih kecenderungan ke dalam hal-hal seperti membaca koran, majalah, komik, bermain media sosial dari pada mempelajari Al-quran dan belajar ilmu agama.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui upaya, implementasi program yang dilaksanakan, tingkat keberhasilan, dan faktor yang mempengaruhi keberhasilan pemimpin yayasan dalam mencetak generasi Islami di Yayasan Al-Kautsar Riung Bandung.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif kualitatif yang artinya penelitian yang dilakukan bertujuan untuk mendeskripsikan atau menggambarkan fakta-fakta secara sistematis dan akurat mengenai populasi yang diteliti.

Upaya pemimpin Yayasan Al-Kautsar dalam mencetak generasi Islami di Yayasan Al-Kautsar Riung Bandung sudah cukup baik, hal ini dibuktikan dengan pembentukan dan implementasi program-program yang mengarah ke pembentukan generasi Islami. Adapun upaya yang dilakukan yaitu siswa/santri yaitu dapat membaca Al-Quran dengan baik dan benar, memahami makna dalam Tafsir Al-Quran, mengimplementasikan nilai-nilai agama, melaksanakan shalat 5 waktu, memiliki adab yang baik, berakhlakul karimah, dan memiliki pemahaman yang baik mengenai pelajaran PAI di Sekolahnya. Keberhasilan ini tentunya dipengaruhi oleh beberapa faktor yang berasal dari internal dan eksternal.

Dalam penelitian ini dapat disimpulkan bahwa upaya pemimpin yayasan dalam mencetak generasi Islami sudah optimal dilakukan dan cukup baik. Namun, tetap selalu dilakukan evaluasi dalam rangka memperbaiki dan meningkatkan capaian yang sudah ada.